

Ibagué, 12 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1367

Se intensificarán los controles operativos para los vehículos mal parqueados en Ibagué

En lo corrido del año se han impuesto 5.964 órdenes de comparendo por el incumplimiento a esta norma.

La Alcaldía busca generar conciencia ciudadana para garantizar una movilización óptima en las vías de la ciudad. Por tal razón, se intensificarán los controles operativos para los vehículos mal parqueados en Ibagué.

Según Ricardo Fabian Rodríguez, secretario de Movilidad, a la fecha se han impuesto 5.964 sanciones por cometer esta infracción, la más común con un porcentaje 54.3 % en comparación con otras.

Por lo anterior, se tomó la decisión de aumentar los controles que se realizan a diario en los diferentes puntos de la ciudad, para que los ibaguereños se movilicen de manera adecuada.

“Yo sí he visto una mejoría en la movilidad en Ibagué, y yo quiero resaltar esa labor que está haciendo la Administración Municipal”, indicó la concejal Silvia Ortiz.

A la fecha se han realizado 14.770 órdenes de comparendos, con los motociclistas como los mayores infractores con un porcentaje de 54,1%

“Desde la Secretaría de Movilidad la intención no es imponer órdenes de comparendo, sino que los ciudadanos se porten bien en la vía”, concluyó Rodríguez.